



El sector de videojuegos sobrevive a la crisis

La facturación del sector de los videojuegos sólo ha bajado un 5 % en 2010 con respecto al año anterior. Además, uno de los sectores que más creció fue el de los videojuegos en línea. Estas son algunas de las conclusiones de la jornada «Emprendedores y oportunidades de negocio en la industria del videojuego», que se celebró ayer en la Universitat Politècnica de València.



El trasvase olvidado

La Federación de Comunidades de Regantes de la Comunidad Valenciana (Fecoreva) ha celebrado su primera asamblea desde 2004, año de su creación, en la que la reivindicación del trasvase del Ebro no ha estado presente. Los regantes de esta asociación, creada poco después de que se cancelara el trasvase y presidida hasta ahora por alcaldes y concejales del PP, evitan ahora exigir esta infraestructura.



Más dinero para la F1

La Generalitat aprobó el pasado viernes una inyección de 34,8 millones de euros para la sociedad Circuito de Motor, con los que tiene que hacer frente a los gastos que genera el GP de Fórmula 1. Según diversas fuentes, el dinero se destina a asumir la deuda de Valmor Sports, empresa que compró la Generalitat, y según otras es para pagar el canon a Bernie Ecclestone.

